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奨害時に備えて防奨無線機3台を購入決定
町会は 12月 8日の第 8回役員会で懸案であつた防災無線機を 3台購入することを決定しました。防災無

線機の購入については2年前から自主防災会で議論してきており昭栄通信機(東村山市所在)の協力を得て、
船田会館とうぐいす台の高台、長房中学校近辺との間の無線の送受信確認などを実施してきた経緯もありま
す。しかし、購入については時期尚早であると結論を出しませんでした.

しかし、ここに来て北海道地震を始め、台風や集中豪雨など全国的に大きな被害が相次ぐ状況の中で、停
電などがあっても対応できるように無線機の購入を判断することにしました。購入する機器はスタンダード
のデジタル簡易無線機で消防団が現在 2台使用しているものと同様なものにしました。購入費については無
線局登録申請費用(6.480円 )を含めて約 12万円になる予定です。

11月 に防災部が中心となつて震災時等に利用する一人用簡易 トイレの斡旋を行つて
きました。その結果、 60世帯で71箱の申し込みがありました。申し込み数が多か
つたために業者の納入時期が遅れましたが 23日頃には到着する予定です。防災部で
は24日から28日の間に事前に電話してお届けする予定です。 1箱 2,160円 (税込
み)と なつていますので釣り銭のないように代金を準備しておいてください。

平■30年度の防犯灯LED化実施首所
町会では毎年計画的に防犯灯の LED化 を実施 していますが、今年度は次の 7カ所を実施することを決定
しました。実施箇所等についての希望、ご意見があれば 敏美副会長)へ ご連絡ください。

町会短針

□お悔やみを申し上げます
7区 徳井 誠様(享年72歳)11月 26日ご逝去

□自由が丘北側山林へ廃材、廃品、残土の山～行政と業者に対して是正要請
土地所有者の「らんあつぷ」は土地の利用目的を「資材置き場Jと しながら、最近は産廃の捨て場とし
ているために住民の不安が高まっています。町会は 12月上旬、廃棄物対策課に対して行政指導を要請
するとともに業者に対しても産廃の捨て場にしないこと、速やかに除去することを要請しました。

□船田会館の草刈り清掃に44名参加
船田会館の今年最後の草刈り清掃は11月 25日、協力団体や会館使用者及び町会三役によつて行われま
した。ポリ袋に草や落ち葉など40個、大変きれいになりました。ご協力に感謝します。

□子供会のクリスマス会に小学生 。幼児が98人参加、一足早いクリスマス気分を楽しむ。
12月 2日、船田子供会の今年最後の催し、クリスマス会が長房小学校体育館で行われました。この日参
加した小学生、幼児は98人、さまざまなゲームやビンゴで遊んだ後、プレゼントを手に一足早いクリ
スマス気分を楽しみました。

防犯部
消防団

2月 21日～25日 (19～ 21時 )

2月 26日～30日 (20～ 24時)20時 と22時に鐘:

ヒ。実施箇所等についての希望、ご意見があれ 担当者(淵 敏美副会長)へ ご連絡 くださし

区 電柱番号 場 所 区 電柱番号 場  所

長泉寺-9 織田宅 (北側 ) 8 船田-125 小倉宅(東側 )

3 新長房-90 斉藤宅 (南側 ) 8 船田-125 平田宅(北側)

7 船田… 136 三上宅(北側) 9 新長房-191 駐車場 (南側 )

7 船田-71 影森宅(西側)


